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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD (PERMANENTE) DE LA 
FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 29 DE ENERO DE 2.018 

 
En la Sala de Juntas “Blanca Feijoo” de la Facultad de Farmacia, siendo las 12:30 

horas del día 29 de enero se reúne la Comisión de Calidad (Permanente), delegada de la 
Junta de Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia de la Ilma. Sra. 
Decana, Profesora Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado, actuando como secretario el Prof. Dr. 
D. Rafael Lozano Fernández.  

 
El Orden del Día es el siguiente: 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Comisión de Calidad 

celebrada el pasado día 4 de octubre de 2017 
2. Buzón de Quejas y Sugerencias. 
3. Ruegos y preguntas. 

 
ASISTENTES 
 
Profª. Dª. Irene Iglesias Peinado 
Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. D. Manuel Córdoba Díaz 
Prof. D. Pedro Andrés Carvajales 
 

Excusa su asistencia el Prof. D. Santiago Torrado Durán y D. José Ignacio Alonso 
Esteban 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Comisión de Calidad 
celebrada el pasado día 4 de octubre de 2017. 

 
Se aprueba el Acta por asentimiento. 

 
2. Buzón de Quejas y Sugerencias. 

 
Se han recibido en el Buzón de Quejas y Sugerencias las siguientes: 
 
Sugerencia del 7/11/2017: 
Alumna de 5º de Grado en Farmacia 
 
““Por favor, pongan jabón para lavarse las manos en los cuartos de baño. Muchísimas 

personas NO se lavan las manos porque no hay jabón y como profesionales sanitarios 
deberíamos ser ejemplo de medidas higiénicas. Además, estaría genial poner carteles en 
los baños recordando que hay que lavarse las manos” 

 
La Comisión remite dicha sugerencia al Sr. Gerente de la Facultad. 
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Queja del 7/11/2017 
Alumno/a de 5º de Grado en Farmacia  
 
“Muchos alumnos de 5º han trabajado en Oficina de Farmacia previamente y estaría 

bien que se convalidasen las prácticas presentando la documentación pertinente y 
realizando el examen de prácticas tuteladas.” 

 
Debido a que no desea estar al corriente de la tramitación de su comunicación, no es 

posible contestarle que esa posibilidad está prohibida por la Ley.  
 
Sugerencia 8/11/2017 
Personal docente funcionario o laboral  
 
“Me gustaría informarme sobre los premios de Doctorado para las personas que 

obtuvimos el título de doctor en el curso 2016-2017. Fechas, como inscribirse, tipo de 
premio.... Muchas gracias. Un cordial saludo” 

 
El 15 de noviembre se le remitió por email la siguiente respuesta: le informo que las 

convocatorias de dichos premios suelen publicarse en torno al mes de enero. No obstante, 
le aconsejo que esté atento/a a la página web de la Facultad de Farmacia en la que sale 
publicada puntualmente toda la información 

 
Quejas 19/11/2017 
Alumna de 2º de Grado en Farmacia. 
 
“Buenas tardes, mi nombre es Ángela V… y quería señalar que la falta de taburetes 

en los laboratorios es alarmante. Muchos alumnos pasamos muchas horas seguidas (3 
normalmente) de pie frente a una mesa de laboratorio. Esto es debido a que solo hay un 
taburete por cada pareja de alumnos. Permanecer tanto tiempo parados se hace muy duro 
y cansado para la espalda porque, además, para poder escribir en esas mesas sin estar 
sentado tienes que encorvarte. En mi opinión, estas no son las condiciones óptimas de 
trabajo en absoluto, creo que debería haber un taburete por estudiante. Muchas gracias." 

 
La misma estudiante realiza la siguiente queja: 
 
"Buenas tardes, mi nombre es Ángela V… y quería solicitar si se podría solucionar de 

alguna manera la poca visibilidad de las pizarras de las aulas del edificio central. Las aulas 
tienen varias filas de pupitres (especialmente las aulas I, B, D, C) y a partir de la quinta fila 
aproximadamente es muy complicado ver las anotaciones del profesor en la pizarra. Como 
es lógico, no podemos ponernos todos en las cuatro primeras filas porque no cabemos. 
Por ello, quisiera sugerir que se instalaran más pizarras o pizarras más grandes de 
rotulador en lugar de las de tiza (que son muy complicadas de ver). Muchas gracias.” 

 
Se responde a ambas quejas por mail (30-ene): Estimada Ángela V…: Le comunico 

que sus quejas realizadas a través del buzón del quejas y sugerencias han sido tratadas 
en la Comisión de Calidad de la Facultad de Farmacia con fecha 29 de enero de 2018. En 
cuanto a su queja sobre las pizarras, se están estudiando diversas opciones, pero existen 
limitaciones debido a las características de las aulas y a que se trata de un edificio histórico 
protegido. 
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En cuanto a su queja relativa a los taburetes en los laboratorios de prácticas, sepa 
que este tema ha sido tratado en varias ocasiones en Junta de Facultad y que dichos 
elementos contravienen la normativa de seguridad de los laboratorios por entorpecer la 
posible evacuación en caso de emergencia. 

 
Queja 22/12/2017 
Alumno/a de 3º de Grado en Farmacia. 
 
"El pasado 16 de noviembre de 2017 se realizó el examen parcial, liberatorio, de la 

asignatura Tecnología farmacéutica I con la profesora ……. 
A día de hoy (22 de diciembre de 2017), hace más de un mes que se realizó el 

examen, sigue sin comunicar las notas. Se le ha informado de la necesidad de saber las 
notas y su solución es enviar un correo a los alumnos que estén suspensos (correo que 
aún no ha enviado). Por lo cual, en el caso de estar suspenso tampoco se podrá revisar el 
examen en cuestión o reclamar la nota.  Faltan 18 días para el examen ordinario de la 
asignatura y debido a que son días festivos, muchos de ellos será prácticamente imposible 
estudiar. Somos muchos los alumnos que estamos interesados en saber si hemos 
superado o no el primer parcial para saber qué cantidad de materia debemos estudiar en 
las vacaciones. " 

 
Queja 23/12/2017 
Alumno/a de 3º de Grado en Farmacia. 
 
“Como alumna del grupo A de tecnología farmacéutica I quiero expresar mi queja 

sobre la falta de respuesta de la profesora ……. debido que a día de hoy todavía no se ha 
comunicado con los alumnos para notificar las notas del primer parcial (realizado el 16 de 
noviembre). Debido a esto, no sabemos si tenemos que presentarnos al final o al segundo 
parcial quedando solo 2 semanas para el examen y debido a que estamos en vacaciones 
no tendremos derecho a poder revisar nuestro examen antes del examen final o parcial. 

 
Queja 23/12/2017 
Alumno/a de 3º de Grado en Farmacia. 
 
"Buenas tardes, la convocatoria del examen ordinario de Tecnología Farmacéutica I 

es el día 10 de enero y, a dos semanas del examen final, aún no sabemos las notas del 
parcial liberatorio realizado el día 16 de noviembre. Soy del grupo A. Un saludo y muchas 
gracias" 

Se responde a las tres quejas por mail (30-ene) en los siguientes términos: 
Estimado/a alumno/a: Con respecto a su queja realizada a través del buzón del quejas y 
sugerencias referente a la demora en la publicación de calificaciones del examen parcial 
de la asignatura Tecnología Farmacéutica I, le comunico que este Decanato contactó 
inmediatamente con la profesora responsable del grupo, la cual nos indicó que se trataba 
de un malentendido por parte de Vds. ya que ella ya había comunicado en clase varios 
días antes que aquellos/as alumnos/as que NO recibieran comunicación alguna al 
respecto, era indicativo de que habían aprobado. No obstante, se le recomendó a la 
profesora que publicase dicha aclaración también en el campus virtual.  

Sepa además que su queja ha sido tratada en la Comisión de Calidad de la Facultad 
de Farmacia con fecha 29 de enero de 2018” 

 
Sugerencia del 17/1/2018: 
Alumna de 3º de Grado en Farmacia 
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“Les escribía pues llevo una semana intentando averiguar cuantas convocatorias he 
gastado en una asignatura y no aparece especificado en ningún sitio de la web por si lo 
podrían tener en cuenta y añadirlo” 

 
Se le contesta por mail el mismo día (17de enero): Estimada MR: Le informo que su 

sugerencia ha quedado registrada y será tratada en la próxima Comisión de Calidad. De 
todos modos, la aplicación “mis listas de clase” es responsabilidad de los Servicios 
Centrales de la Universidad. Puede obtener Vd. toda la información relativa a su 
expediente actual y a sus convocatorias en la Secretaría del Centro, pero no obstante 
trasladaremos su sugerencia a los responsables de Rectorado.  
 

3. Ruegos y preguntas. 
 

No ha lugar 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:00 horas del 

día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy fe. 
 

Madrid, 29 de enero de 2.018 
 

  
                      VºBº 

LA DECANA 

 
Fdo.: Irene Iglesias Peinado 

EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
Fdo.: Rafael Lozano Fernández 


